

## SUMMARY

# ANALISIS KAPASITAS PRODUKSI LINE ASSEMBLING PRODUK SEAT & COVER (TC364) BERDASARKAN METODE RCCP DI PT SURYA TOTO INDONESIA DIVISI FITTING

Created by ARIF SETYOKO

**Subject** : ANALISIS KAPASITAS PRODUKSI LINE ASSEMBLING

**Subject Alt** : ANALISIS KAPASITAS PRODUKSI LINE ASSEMBLING

**Keyword** : KAPASITAS PRODUKSI; LINE ASSEMBLING;  
PRODUK SEAT & COVER;  
METODE RCCP;

### Description :

Perkembangan di dunia industri sekarang ini telah mengalami kemajuan diberbagai aspek. Salah satunya adalah yang terkait dengan tingkat permintaan terhadap produk yang berubah setiap periodenya, sehingga perusahaan perlu menyesuaikan tingkat kebutuhan konsumen terhadap kapasitas yang tersedia.

Tingkat permintaan terhadap produk dari konsumen yang tidak menentu sering membuat tidak terpenuhinya permintaan dengan jumlah produksi yang dilakukan perusahaan, sehingga perusahaan perlu melakukan penyesuaian terhadap keadaan ini, agar dapat mencukupi permintaan konsumen. Untuk mengetahui ketersediaan kapasitas dan kapasitas yang dibutuhkan, maka perlu dilakukan perhitungan dengan metode RCCP. Pada penelitian ini, dilakukan perhitungan analisis kapasitas terhadap line assembling untuk perakitan produk Seat & Cover (TC364).

Berdasarkan hasil perhitungan dengan metode RCCP, diketahui bahwa ketersediaan kapasitas pada tiap work center tidak dapat memenuhi kapasitas yang dibutuhkan, sehingga dari hasil perbandingan ke-3 metode RCCP diketahui bahwa Metode CPOF yang dipilih karena memiliki selisih antara ketersediaan kapasitas dan kebutuhan kapasitas yang lebih kecil dan mendominasi. Hasil dari perhitungan dengan metode CPOF pada work center 1 didapat selisih sebesar 318.76 jam dimana ketersediaan kapasitas yang ada sebesar 655.66 jam sedangkan kapasitas yang dibutuhkannya sebesar 336.90 jam, selisih pada work center 2 sebesar 23.96 jam dan work center 3 sebesar 402.99 jam. Nilai selisih dari ketiga work center inilah yang dipilih karena lebih kecil nilainya dari perhitungan dengan dua metode lainnya.

**Date Create** : 29/08/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

- Identifier** : UEU-Undergraduate- 200521044
- Collection** : 200521044
- COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
- Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor